

6. ACTA DE LA REUNION DEL PLENO DEL CONSEJO
DE MINISTROS CORRESPONDIENTE AL DIA VEINTICUATRO
DE ABRIL DE MIL NOVECIENTOS -
OCHENTA Y UNO.

6. ACTA DE LA REUNION DEL PLENO DEL CONSEJO DE MINISTROS CORRESPONDIENTE AL DIA VEINTICUATRO DE ABRIL DE MIL NOVECIENTOS OCHENTA Y UNO.

Excelentísimos Señores:

D. Leopoldo Calvo-Sotelo y Bustelo
Presidente del Gobierno.

D. José Pedro Pérez-Llorca y
Rodrigo
Ministro de Asuntos Exteriores.

D. Francisco Fernández Ordóñez
Ministro de Justicia.

D. Alberto Oliart Saussol
Ministro de Defensa.

D. Jaime García Añoveros
Ministro de Hacienda.

D. Juan José Rosón Pérez
Ministro del Interior.

D. Luis Ortíz González
Ministro de Obras Públicas y
Urbanismo.

D. Juan Antonio Ortega y Díaz-
Ambrona
Ministro de Educación y Ciencia.

D. Jesús Sancho Rof
Ministro de Trabajo, Sanidad y
Seguridad Social.

D. Ignacio Bayón Marín
Ministro de Industria y Energía.

D. Jaime Lamo de Espinosa y
Michels de Champourcín
Ministro de Agricultura.

D. Juan Antonio García Díez
Ministro de Economía y Comercio.

D. José Luis Alvarez Alvarez
Ministro de Transportes, Turismo
y Comunicaciones.

D. Iñigo Cavero Lataillade
Ministro de Cultura.

D. Rodolfo Martín Villa
Ministro de Administración
Territorial.

D. Pío Cabanillas Gallas
Ministro de la Presidencia y
Secretario del Consejo de
Ministros.

D. Ignacio Aguirre Borrell
Secretario de Estado para la
Información.

En Madrid, a las diez horas del día veinticuatro de abril de mil novecientos ochenta y uno, - bajo la Presidencia del Excelentísimo Señor Presidente del Gobierno, se reunió en el Palacio de La Moncloa el Pleno del Consejo de Ministros, con asistencia de los Excelentísimos Señores Ministros y del Secretario de Estado para la Información, que al margen se relacionan.

Abierta la sesión por el Señor Presidente, el Consejo aprobó el - Acta de la reunión anterior, celebrada el día diez de abril del año en curso.

El Gobierno se dio por enterado del deseo de Su Majestad el Rey de conceder el Collar de la Insigne Orden del Toisón de Oro a S.A.R. don Felipe de Borbón y Grecia, como testimonio de su cariño y siguiendo la tradición de la Monarquía Española.

Asimismo, se dio por enterado del deseo de Su Majestad el Rey de conceder el Collar de la Insigne - Orden del Toisón de Oro al Excelentísimo Señor Don José María Pemán Pemartín, como testimonio de su - Real aprecio y en atención a los servicios prestados por aquél a - su Augusto Padre y a su lealtad a la Institución Monárquica.

Presidencia de l Gobierno

A propuesta del Presidente del Gobierno, el Consejo aprobó dos Reales Decretos: 1) por el que se dispone cese en el -- cargo de Delegado General del Gobierno en Cataluña don José Meliá Pericás; y 2) por el que se nombra Delegado General del Gobierno en Cataluña a don Juan Rovira Tarazona.

A continuación y a propuesta de los Ministros de Hacienda, Transportes, Turismo y Comunicaciones, Economía y Comercio y - Administración Territorial, el Consejo acordó remitir a las -- Cortes Generales un Proyecto de Ley de financiación del transporte público colectivo urbano de superficie.

Asimismo y a propuesta de los Ministros de Hacienda, Industria y Energía y Economía y Comercio, el Consejo, haciendo uso de la facultad que le confiere el artículo 86 de la Constitución, aprobó un Real Decreto-Ley por el que se crea el Instituto Nacional de Hidrocarburos.

Seguidamente, el Consejo aprobó ocho Reales Decretos conjuntos: 1) Sobre Institutos Nacionales de Educación Física y las Enseñanzas que imparten. (Propuesto por los Ministros de Educación y Ciencia y de Cultura); 2) por el que se aprueba el reglamento de juego mediante boletos. (Propuesto por los - Ministros de Interior y de Hacienda); 3) Sobre traspaso de competencias, funciones y servicios a la Junta de Andalucía en materia de Cultura. (Propuesto por los Ministros de Cultura y de Administración Territorial); 4) sobre traspaso de competencias, funciones y servicios a la Junta de Andalucía en materia de Industria y Energía. (Propuesto por los Ministros de Industria y Energía y de Administración Territorial); 5) sobre traspaso de competencias, funciones y servicios a la Junta de Andalucía en materia de Sanidad. (Propuesto por los Ministros de Trabajo, Sanidad y Seguridad Social y de Administración Territorial); 6) - por el que se actualizan los precios de determinados alcoholes etílicos, que deja sin efecto el Real Decreto aprobado en Consejo de Ministros de 30 de diciembre de 1980, por el que se fijan los precios del alcohol etílico deshidratado sin indicador

y de los alcoholes etílicos intervenidos destinados a determinadas actividades. (Propuesto por los Ministros de Hacienda, Industria y Energía; Agricultura y de Economía y Comercio); 7) por el que se modifica el Real Decreto 2238/1980, de 10 de octubre, por el que se regulan los Delegados del Gobierno en las Comunidades Autónomas. (Propuesto por los Ministros de la Presidencia, Interior y de Administración Territorial); y 8) por el que se modifica el apartado II de la Disposición Preliminar 8ª en relación con la importación de semillas de tabaco para la siembra, y se rectifica la partida 12.03.E-II-c. referente a las semillas de tabaco para siembra, eliminando la referencia a la Disposición 8ª y asignándole libertad de derechos. - (Propuesto por los Ministros de Hacienda, Agricultura y Economía y Comercio).

Presentado por el Ministro de la Presidencia, fue aprobado un Real Decreto por el que se otorga la representación del Departamento en la Secretaría General para la Administración Pública para el ejercicio de determinadas funciones.

Por lo que se refiere a las Propuestas de Acuerdo, el Consejo dio su conformidad a las cinco siguientes: 1) de autorización al Ayuntamiento de Tijola (Almería) para conceder al Colegio de Enseñanza Media de dicha población una subvención cifrada en 400.000 pesetas. (Propuesto por los Ministros de Educación y -- Ciencia y de Administración Territorial); 2) de autorización a la Diputación Provincial de Orense, para conceder una subven-- ción de 500.000 pesetas al Patronato de la Universidad de San-- tiago de Compostela. (Propuesto por los Ministros de Cultura y de Administración Territorial); 3) por el que se autoriza al - Servicio Militar de Construcciones para realizar obras en diver-- sos Acuartelamientos dependientes del Ministerio del Interior. (Propuesto por los Ministros de Defensa e Interior); 4) de fi-- jación de precios y medidas complementarias para productos agrar-- ios sometidos a regulación en la Campaña 1981/82. (Propuesto - por los Ministros de Agricultura y Economía y Comercio); y 5) - relativo a la instalación del complejo integral para el aprove-- chamiento de mineral de hierro del suroeste. (Propuesto por los Ministros de Industria y Energía y de Economía y Comercio).

Ministerio de Defensa

Presentados por el Ministro de Defensa, el Consejo aprobó cinco Reales Decretos: 1) por el que se concede la Cruz del Mérito Naval de primera clase, con distintivo blanco, pensionada, al Capitán de Navío don Miguel Cebrián Cuquerella; 2) por el que se asciende al empleo de General de División del Ejército, al General de Brigada de Caballería, don José Alvarez de Toledo y Mencós; 3) por el que se asciende al empleo de General de Brigada de Artillería al Coronel de Artillería, Diplomado de Estado Mayor, don Luis Miranda González; 4) por el que se promueve al empleo de General de Brigada de Infantería, con carácter honorífico, al Coronel de dicha Arma, Caballero Mutilado Permanente de Guerra, don Antonio Ocaña Muller; y 5) por el que se promueve al empleo de General de Brigada de Infantería, con carácter honorífico, al Coronel de dicha Arma, Caballero Mutilado Permanente de Guerra, don Antonio García Porta.

A continuación fue aprobado un expediente número 11.048 - EXT. de adquisición de repuestos para revisión de motores (Aire).

Ministerio del Interior

En primer lugar, el Consejo, a propuesta del Ministro del Interior, aprobó un expediente por el que se autoriza a la Dirección General de Tráfico para la adquisición, mediante concurso, de unos locales para oficinas, una vivienda y tres plazas de garaje para la Jefatura Provincial de Tráfico de Valencia.

A continuación, el Consejo dio su conformidad a una Propuesta de Acuerdo por el que se reconoce como de utilidad pública a la Entidad denominada "Asociación Escuela "El Cau", de Castellón de la Plana.

Por último, el Titular de este Departamento informó al Consejo sobre asuntos relativos a seguridad ciudadana y política interior.

Ministerio de Educación y Ciencia

A propuesta del Titular de este Departamento, se aprobaron tres Reales Decretos: 1) por el que se crean tres Centros Públicos de Educación General Básica en Madrid; 2) por el que el Excmo. Sr. D. Francisco González García cesa en el cargo de Rector Magnífico de la Universidad de Sevilla; y 3) por el que se nombra Rector Magnífico de la Universidad de Sevilla al Excmo. Sr. D. Guillermo Jesús Jiménez Sánchez.

A continuación fueron aprobados dos expedientes: 1) sobre recurso de reposición interpuesto por el Procurador de los Tribunales don [REDACTED], en representación de don [REDACTED], contra el acuerdo del Consejo de Ministros de 26 de octubre de 1979, sobre resolución del contrato de obras de la Facultad de Derecho de la Universidad de Granada; y 2) de resolución del contrato de obras celebrado entre la Junta de Construcciones, Instalaciones y Equipo Escolar (Organismo Autónomo del Ministerio de Educación y Ciencia) y la empresa "Laing, S.A.", para la ejecución de las obras de construcción de tres Centros de Bachillerato, pertenecientes al Lote 4, 2º convenio de Madrid.

Ministerio de Industria y Energía

Comenzó el despacho de los asuntos presentados por el Titular de este Departamento aprobando el Consejo tres Reales Decretos: 1) sobre otorgamiento de veinte permisos de investigación de hidrocarburos en la Zona A; 2) por el que se dispone el cese de don José Miguel de la Rica Basagoiti como Presidente del Instituto Nacional de Industria; y 3) por el que se nombra a don Carlos Bustelo y García del Real Presidente del Instituto Nacional de Industria.

A continuación, examinadas las Propuestas de Acuerdo, merecieron la conformidad del Consejo las cinco siguientes: 1) por el que se autoriza la suscripción por parte del INI de acciones de Equipos Nucleares, S.A. (ESNA), así como la modificación del PAIF para 1981; 2) por el que se declara la urgente -

ocupación de terrenos sitios en el término municipal de Santa - Marta de Ortigueira (La Coruña) necesarios para la ejecución - de planes de labores de la concesión minera "David Fracción - Primera" número 6014, de la que es titular "Pasek-España, S.A."; 3) por el que se declara urgente la ocupación de determinados - bienes y derechos necesarios para la construcción de las insta- laciones del Ramal Vergara-Irún, Tramo: Vergara-Alzaga del Gaso- ducto Barcelona-Valencia-Vascongadas (objeto de la concesión ad- ministrativa otorgada a "ENAGAS" por O.M. de 11 de noviembre de 1976) que afecta a los términos municipales de Vergara-Oñate- Anzuola-Legazpia-Zumárraga-Gaviria, Ornaiztegui-Beasain-Olabe- rria-Lazcano-Ordizia-Zaldivia-Arana-Alzaga, de la provincia de Guipúzcoa; 4) por el que se declara urgente la ocupación de de- terminados bienes y derechos necesarios para la construcción de las instalaciones del gasoducto Barcelona-Valencia-Vascongadas (objeto de la concesión administrativa otorgada a "ENAGAS" por O.M. de 11 de noviembre de 1976) que afectan al término munici- pal de Arrazua-Ubarrundia, en la provincia de Alava; y 5) por el que se autoriza la venta del 25 por ciento de las acciones de la Sociedad "Clarianacal, S.A." a una Entidad extranjera.

Ministerio de Economía y Comercio

A propuesta del Titular de Economía y Comercio, el Consejo de Ministros aprobó cinco Reales Decretos: 1) por el que se establecen contingentes arancelarios, libres de derechos, para la importación de determinados productos clasificados en los capítulos 47 y 48 que se señalan en el anexo del mismo; 2) por el que se establece un contingente arancelario, libre de derechos, para la importación de alcohol butílico secundario clasificado en la P.A. 29.04.A.III-b); 3) por el que se reducen los derechos aplicables a "hilados de seda sin acondicionar" para la venta al por menor de la partida 50.04, señalando el 6,5%; 4) por el que se reducen los derechos aplicables a "prouductos inorgánicos de la clase de los utilizados como "luminóforos" de la partida -- 32.07.C, señalando el 7.3%; y 5) por el que se modifica el texto de la subpartida 39.02.C.VI.a.1, correspondiente a "copolímeros de estireno-butadieno y los de estireno-isopreno", sin modificación de los derechos arancelarios.

A continuación, el Consejo de Ministros aprobó los siguientes expedientes relativos a inversiones de capital extranjero en España en cuantía superior al 50%, si bien con las condiciones - que se especifican en cada expediente.

1. Autorización a las firmas francesas "Etam, S.A.", "Elam, S.A." y el súbdito de la misma nacionalidad D. [REDACTED], para realizar una inversión de capital extranjero en la sociedad a constituir "INDUSTRIA FRANCO ESPAÑOLA DE MODA, S.A.", por un importe de 10.000.000 de pesetas, que representa el 100% del capital.

2. Autorización a la firma de Liechtenstein "Kirwan Investment and Trading, A.G." para realizar una inversión de capital extranjero en la sociedad a constituir "KIRWAN ESPAÑOLA, S.A.", por un importe de 812.000.000 de pesetas, que representa el 100% del capital.

3. Autorización a la firma inglesa "K.P. Automatic (Operations) Ltd.", para realizar una inversión de capital extranjero, en la sociedad "K.R. ELECTRONICA, S.A.", por un importe de pesetas 8.500.000, que representa el 100% del capital.

4. Autorización a la firma de Liechtenstein "Induplas Establishment" para realizar una inversión de capital extranjero en la sociedad "FLEXIPLAST, S.A.", por un importe de 56.000.000 de pesetas, que representa el 100% del capital.

5. Autorización a las firmas "Etablissement Le Cygne" de Liechtenstein, "Gervais Danone" de Francia, y a don [REDACTED] y varias personas físicas residentes en España, para realizar una inversión de capital extranjero, en la sociedad "DANONE, S.A.", por un importe de 213.472.000 pesetas, que representa el 56,81% del capital.

6. Autorización a la firma norteamericana "Scovill Manufacturing Company", para realizar una inversión de capital extranjero en la sociedad "SCHRADER BELLOWS ESPAÑA, S.A.", por un importe de 23.750.000 pesetas, que representa el 100% del capital.

7. Autorización a la firma de Liechtenstein "Euro-Verwaltungs-Anstalt", para realizar una inversión de capital extran-

jero, en la sociedad "INDUSTRIAS DE LA PESCA CANARIA, S.A.", - por un importe de 34.438.633 pesetas, que representa el 100% - del capital.

8. Autorización a la firma francesa "Compagnie Geofinanciere" para realizar una inversión de capital extranjero en la sociedad "GEOSPAIN, S.A.", por un importe de 9.000.000 de pesetas, que representa el 100% del capital.

9. De convalidación de gasto por importe de 2.902.175 pesetas, con aplicación del concepto 22.12.241 del Presupuesto del Departamento para el presente Ejercicio.

Por último, el Consejo aprobó los siguientes Acuerdos: 1) sobre autorización para negociar la contribución española en la Tercera Reposición de Recursos del Fondo Africano de Desarrollo; 2) por el que se autoriza al Banco de Crédito Industrial para modificar las condiciones del crédito excepcional concedido a la Sociedad "OLABARRIA HERMANOS CONSTRUCTORES, - S.A."; y 3) por el que se designa la persona que se encargue de intervenir y presidir la liquidación del [REDACTED].

Ministerio de Cultura

El Consejo, a propuesta del Ministro de Cultura, aprobó en primer lugar cinco Reales Decretos: 1) por el que se declara Monumento Histórico-Artístico, de carácter nacional, la Ermita y plaza de toros cuadrada de "Las Virtudes", en Santa -- Cruz de Mudela (Ciudad Real); 2) por el que se declara Monumento Histórico-Artístico, de carácter nacional, el Real Monasterio de la Encarnación de Monjas Clarisas de Mula (Murcia); 3) por el que se declara Conjunto Histórico-Artístico, el Pueblo de Riocorvo (Santander); 4) por el que se declara de utilidad pública, a efectos de expropiación forzosa, la realización de excavaciones en el yacimiento arqueológico de los terrenos del antiguo solar de la Ermita de San Lázaro, en Mérida (Badajoz); y 5) por el que se declara de utilidad pública, a efectos de - expropiación forzosa, la realización de excavaciones en el yacimiento arqueológico de la Necrópolis Fenicio-Púnica de Puente de Noy en Almuñecar (Granada).

A continuación, fue aprobado un expediente por el que se convalida un gasto de 1.432.907 pesetas para satisfacer el importe de guardería de las instalaciones deportivas del "Polígono -- Otero" de Oviedo perteneciente originariamente a la éxtinguida - Delegación Nacional de Educación Física y Deportes y adscrito posteriormente al Consejo Superior de Deportes.

Por último, el Consejo dio su conformidad a una Propuesta de Acuerdo sobre constitución de una Comisión para el estudio de la articulación administrativa de los temas taurinos, integrada por representantes de los Ministerios de la Presidencia, Interior, Agricultura, Trabajo, Sanidad y Seguridad Social y Cultura.

Ministerio de Transportes, Turismo y Comunicaciones

A propuesta del Titular de este Departamento, el Consejo aprobó tres Reales Decretos: 1) por el que se aprueba el Reglamento de los Cuerpos Especiales de la Dirección General de Correos y Telecomunicación; 2) por el que se concede la Medalla al Mérito Turístico en su categoría de Oro, a don Ignacio Aguirre Borrell; y 3) por el que se concede la Gran Placa de la Orden del Mérito de Telecomunicación a don Antonio Peral Hernández.

A continuación, fueron aprobados tres expedientes: 1) sobre autorización de la contratación por el sistema de concurso-subasta de las obras del "Proyecto de Infraestructura para doble vía entre Sagunto y Castellón", por un importe de 709.540.011. Emitido informe fiscal favorable con fecha 6 de abril de 1981, - (concepto presupuestario 24.03.611); 2) sobre autorización de un gasto de 257.728.360 pesetas, correspondiente al presupuesto adicional de la modificación del contrato del proyecto "Reforma del Terminal Nacional (1ª fase) del Aeropuerto de Madrid/Barajas". Emitido informe fiscal favorable el 26 de marzo de 1981 (concepto presupuestario 24.03.641); y 3) por el que se autoriza la -- contratación por el sistema de concurso de las obras comprendidas en el proyecto "Reforma del Terminal Nacional en el Aeropuerto de Madrid/Barajas (2ª fase), por importe de 2.648.649.340 pesetas.

Por último, el Consejo dio su conformidad a tres Propuestas de Acuerdo: 1) por el que se autoriza la contratación directa de los proyectos que se relacionan, de cuantía no superior a - - 50.000.000 de pesetas, durante el ejercicio de 1981, de acuerdo con el artículo 20 de la Ley 74/80, de 29 de diciembre, de Presupuestos Generales del Estado para 1981. (Proyecto Edificio - puesto de mando Santander. Presupuesto de 11.983.084 pesetas); 2) por el que se autoriza la contratación directa del proyecto que se relaciona, de cuantía no superior a 50.000.000 de pesetas durante el ejercicio de 1981, de acuerdo con el artículo 20 de la Ley 74/80, de 29 de diciembre, de Presupuestos Generales del Estado para 1981. (Plataforma de aviones en el Aeropuerto de Asturias, por importe de 46.738.885 pesetas); y 3) por el que se autoriza la contratación directa de los proyectos que se relacionan, de cuantía no superior a 50.000.000 de pesetas, durante el ejercicio de 1981, de acuerdo con el artículo 20 de la Ley 74/80, de 29 de diciembre, de Presupuestos Generales del Estado para 1981. (Proyecto de Centro de Inspección Técnica de carreteras en Plasencia, por un importe de 20.773.193 pesetas).

Ministerio de Agricultura

En primer lugar, el Consejo, a propuesta del Ministro de Agricultura, aprobó cuatro Reales Decretos: 1) sobre ordenación sanitaria y zootécnica de las explotaciones porcinas extensivas; 2) por el que se aprueba la 1ª parte del Plan General de Transformación de la zona regable de la Real Acequia del Jarama (Toledo); 3) por el que se autoriza al Ministerio de Agricultura a través del Instituto Nacional para la Conservación de la Naturaleza, para poder realizar en la Aldea de El Rocio, toda clase de trabajos, obras y mejoras necesarias con cargo a los créditos referentes a Parques Nacionales en el Presupuesto de dicho Instituto; y 4) por el que se aplican los beneficios establecidos por Real Decreto 434/79, de 26 de enero, relativo a subvenciones para la mejora del medio rural, a cada una de las siguientes zonas de concentración parcelaria: Roblediollo de Mohernando; Usanos II, Luzón y El Olivar, todas ellas de la provincia de Guadalajara.

A continuación, fueron aprobados siete expedientes: 1) y 2) de adquisición por el ICONA de las fincas "Mortitx", sita en el

término municipal de Escorca (Baleares) y "Montes de Cervantes" sita en el término municipal de Cervantes (Lugo); 3) del IRYDA de revisión de precios máximos y mínimos de la zona regable "Costa Noroeste de Cádiz"; 4) por el que se autoriza al Ministerio de Agricultura la contratación directa del mobiliario, menaje y material docente para el Instituto Politécnico Marítimo-Pesquero de Lanzarote. (art. 20 de la Ley 74/80, por importe de 13.000.000 de pesetas); 5) por el que se autoriza al Ministerio de Agricultura la contratación directa para adquirir un buque de prácticas e investigación en Canarias por 49.767.500 pesetas. (Art. 20 de la Ley 74/80); 6) de fijación de la forma de adjudicación y declaración de urgencia de determinadas obras incluidas en el programa de inversiones públicas del Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario para 1981. (Art. 20 de la Ley 74/80, por importe de 751.600.000 pesetas); y 7) de convalidación de un mayor gasto de 4.377.860 pesetas de las obras de redes de riego y caminos de la finca "Masia del Espinar", zona regable del Generalísimo (Valencia).

Por lo que se refiere a las Propuestas de Acuerdo, el Consejo dio su conformidad a las cuatro siguientes: 1) sobre Moción - del FORPPA para la regulación del mercado de la patata en las Islas Canarias; 2) Resolución del procedimiento sancionador número 8/79, incoado por la Delegación Provincial de Agricultura de Valencia a la Entidad [REDACTED] por presencia de anti-fermentos en las muestras números 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8 y 9 - correspondientes al Acta de Inspección serie P.D. 1097/78, origen de las presentes actuaciones; 3) Sancionador 3-LO-137/80-A, incoado por el Servicio de Defensa contra Fraudes y de Ensayos y Análisis Agrícolas a don [REDACTED] por Defraudación en la calidad de los fertilizantes fabricados por el inculpado; y 4) sobre acuerdo de expedientes acumulados 2R-C-70/79-G y 2R-C-69/77-G, instruidos a don [REDACTED] con domicilio en Madrid, [REDACTED]

Finalmente, el Ministro de Agricultura informó al Consejo sobre asuntos varios del Departamento.

Ministerio de Trabajo, Sanidad y Seguridad Social

En primer lugar, a propuesta del Ministro de Trabajo, Sanidad y Seguridad Social, el Consejo aprobó los ocho Reales Decretos siguientes: 1) por el que se aprueba el Reglamento de Prestaciones de Desempleo; 2) por el que se concede la medalla al Mérito en el Trabajo en su categoría de oro a don Vicente Cañada Blanch; 3) - por el que se concede la Medalla al Mérito en el Trabajo en su categoría de oro a doña Eduvigis Aramburu y Arano; 4) por el que se concede la Medalla al Mérito en el Trabajo en su categoría de oro a don Perfecto Castorriar Canosa; 5) por el que se concede la Medalla al Mérito en el Trabajo en su categoría de Oro a Sor Serafina Bragado Hidalgo; 6) por el que se concede la Medalla al Mérito en el Trabajo en su categoría de Oro a don José María Rovira Burgada; 7) por el que se dispone el cese de doña María Luisa Cano de Santayana y Ortega en el cargo de Delegado de Trabajo de Soria; y 8) por el que se nombra Delegado de Trabajo de Soria a don César-Augusto Escribano de Gordo.

Seguidamente, el Consejo aprobó un expediente por el que se autoriza al Ministerio de Trabajo, Sanidad y Seguridad Social - para conceder a la Excm. Diputación Provincial de Granada una subvención destinada a la ampliación y reforma del Hospital Provincial "San Juan de Dios" en dicha ciudad.

Finalmente, el Ministro de Trabajo, Sanidad y Seguridad Social presentó al Consejo diversos informes especialmente referidos a contratación colectiva y conflictividad laboral.

Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo

Examinados los expedientes presentados por el Titular de este Departamento, el Consejo aprobó los treinta y ocho que figuran relacionados a continuación: 1) por el que se autoriza la contratación por el sistema de concurso-subasta de las obras de "acondicionamiento". Primer Cinturón de la Red Arterial de Oviedo. Tramo: E'FGH del Planeamiento (Ronda Sur) (provincia de Oviedo), por un importe de 310.311.156 pesetas; 2) por el que se autoriza la contratación por el sistema de concurso-subasta de las obras de "Acondicionamiento". Ensanche y mejora del firme, saneamiento y drenaje. Carretera N-122 de Zaragoza a Portugal por Zamora, p.k. 154,100 al 155,50. Tramo: Soria, provincia de Soria, por un importe de 111.571.128 pesetas; 3) por el que se autoriza la con-

tratación por el sistema de concurso-subasta, de las obras de "Mejora y refuerzo del firme. Carretera N-122 de Zaragoza a Portugal por Zamora, p.k. 173,660 al 209,700. Tramo: Villaciervos Burgo de Osma", provincia de Soria, por un importe de 291.050.213 pesetas; 4) por el que se autoriza la contratación por el sistema de concurso-subasta de las obras proyecto 05/79 de revestimiento de acequias de Masalet (Valencia/Carlet). Provincia de Valencia, por un importe de 107.041.123 pesetas; 5) por el que se autoriza la contratación por el sistema de concurso-subasta de las obras de revestimiento y mejora del cauce de la acequia del Civán (ZG/Caspe) entre el origen y la toma de Caspe, por un importe de 247.105.341 pesetas; 6) por el que se autoriza la contratación por el sistema de concurso-subasta de las obras del proyecto 02/79 modificado de precios del de Canal de la margen izquierda del Najerilla. Tramo IV (Logroño/Baños de Rioja y otros), (Logroño), por un importe de 108.232.590 ptas; 7) por el que se autoriza la contratación por el sistema de concurso-subasta de las obras del proyecto 04/79 de terminación de la presa del embalse de Ulldecona (CS/Puebla de Benifasar), provincia de Castellón, por importe de - 111.336.580 ptas; 8) por el que se autoriza la contratación directa de las obras que se relacionan, conforme al art.20 de la Ley 74/80, por importe global de 30.517.071 ptas, (Huelva y Sevilla); 9) por el que se autoriza la contratación directa de las obras: Restauración, acondicionamiento y tratamiento biológico de madera en el Real Colegio del Corpus Christi en Valencia, conforme al art. 20 de la Ley 74/80, por un importe de 9.450.441 ptas; 10) por el que se autoriza la contratación directa de las obras de urbanización para instalación de 16 viviendas prefabricadas, tipo "Caracola", en Cruz Blanca (Madrid) conforme al art. 20 de la Ley 74/80, por importe de pesetas 7.898.528; 11) por el que se autoriza la contratación por el sistema de adjudicación directa de las obras de urbanización de las unidades 9 y 10 (separata de la 1ª fase de las obras de la red viaria) del polígono "Rio de San Pedro" (Area del Trocadero), de Puerto Real - (Cádiz), por un importe de 256.272.518 ptas; 12) por el que se autoriza la contratación, por el sistema de concurso-subasta, de las obras de urbanización (explanación, pavimentación, alcantarillado, abastecimiento de agua y distribución de energía eléctrica y alumbrado público) del polígono "Los Caños", de Zafra (Badajoz), por importe de 225.254.712 ptas; 13) por el que se aprueba el gasto para el pago de justiprecio motivado por la expropiación forzosa de los bienes y derechos afectados por las obras del encauzamiento de las Ramblas del Rejón. T.M. de Motril (Granada) por importe de ptas

7.889.694; 14) por el que se aprueba el gasto para pago de liquidación de intereses de demora motivado por la expropiación forzosa de los bienes y derechos afectados por las obras de "Autopista Oviedo-Gijón-Avilés. Tramo: Serín-Gijón", término municipal de Gijón, provincia de Oviedo, por importe de 5.379.250 ptas; 15) por el que se aprueba el gasto de indemnización por daños ocasionados por mal uso de las obras de "Autopista de Manzanares con el eje de Alcorcón en las proximidades del Puente del Rey", provincia de Madrid, por un importe de 943.223 ptas; 16) por el que se aprueba el gasto para pago de justiprecio motivado por la expropiación forzosa de los bienes y derechos afectados por las obras proyecto modificado del de encauzamiento río Llobregat. Tramo: Molins de Rey al mar, término municipal de Prat de Llobregat (Barcelona), fincas números 18-1, 18-2, -20, 22 y 27, por importe de 17.507.826 ptas; 17) por el que se aprueba el gasto para pago del justiprecio motivado por la expropiación forzosa de los bienes y derechos afectados por las obras de la zona regable del Guadalete. Canal Tramo I Costa Noroeste de Cádiz, término municipal del Puerto de Santa María (Cádiz), por importe de ptas. 18.137.097; 18) por el que se aprueba el gasto para el pago del aumento del justiprecio motivado por la expropiación forzosa de las fincas 23 y 23 bis, del Area de actuación "La Cartuja", de Sevilla, por importe de 61.382.441 ptas; 19) por el que se aprueba el gasto para pago del aumento del justiprecio motivado por la expropiación forzosa de las fincas números 122 y 123 del área de actuación "La Cartuja", de Sevilla, por importe de 8.640.640 ptas; 20) por el que se aprueba el gasto de 80.000.000 de ptas. para la participación del INUR en la sociedad "Gestión Urbanística de Burgos, S.A."; 21) por el que se autoriza el gasto, con cargo a la aplicación 17.09.731 - que corresponde a la financiación de un convenio a suscribir con el Excmo. Ayuntamiento de Vigo (Pontevedra) para la implantación de un plan de gestión de residuos sólidos urbanos, por un importe de ptas. 37.680.000; 22) por el que se autoriza el gasto, con cargo a la aplicación 17.09.731, que corresponde a la financiación de un convenio a suscribir con el Ayuntamiento de la Muy Ilustre Ciudad de Alfaró (Logroño) para la implantación de un plan de gestión de residuos sólidos urbanos, por un importe de 2.040.000 ptas; 23) por el que se autoriza el gasto, con cargo a la aplicación 17.09.731, que corresponde a la financiación de un convenio a suscribir con el Ayuntamiento de Alcañiz (Teruel) para la implantación de un plan de gestión de residuos sólidos urbanos, por un importe de 1.115.747 - ptas; 24) por el que se autoriza el gasto, con cargo a la aplicación

17.09.731, que corresponde a la financiación de un convenio a suscribir con el Ayuntamiento de Fuenlabrada (Madrid) para la implantación de un plan de gestión de residuos urbanos por un importe de 6.558.000 pesetas; 25) por el que se convalida el gasto, con cargo a la aplicación 17.02.254, correspondiente al presupuesto de gasto de dos cuotas de inscripción en la XI Conferencia Internacional de la Asociación of Ports Harbours, por un importe de 172.018 pesetas; 26) por el que se aprueba el gasto de liquidación provisional de las obras de "Canal de navegación Sevilla-Bonanza, 1ª etapa, con un saldo adicional líquido a favor del contratista de 172.579.630 ptas, y por el que se convalida el importe de 119.080.587 ptas. - correspondiente a un reformado negativo aprobado técnicamente por O.M. de 29 de diciembre de 1976; 27) por el que se convalida el gasto correspondiente a la modificación núm. 2 del contrato de las obras de construcción de 50 viviendas en Tarancón (Cuenca) por un importe adicional líquido de 1.204.105 ptas; 28) por el que se autoriza al I.N.V. para la adquisición de 240 viviendas terminadas en la Rinconada (Sevilla) a Gestinsur, S.A., por importe de pesetas 458.224.390; 29) por el que se da cuenta de la O.M. de 31 de marzo de 1981 que autoriza la realización de las obras de reparación de daños por avenidas del río Ebro en la Defensa de la margen derecha del paraje Tuero. Término municipal de Rincón de Soto (Rioja), por un importe de 1.000.000 ptas; 30) por el que se da cuenta de la O.M. de 27 de marzo de 1981 que autoriza las obras de emergencia derivadas de recientes inundaciones en el mes de diciembre de 1980 en varios términos municipales de Oviedo por un importe de 6.500.000 ptas; 31) por el que se da cuenta de la O.M. de 27 de marzo de 1981, que autoriza la reparación de daños en la tubería de abastecimiento de Artasona (Huesca), por un importe de 4.000.000 de ptas; 32) por el que se da cuenta de la O.M. de 27 de marzo de 1981, que autoriza las obras urgentes de defensa por avenidas del río Ebro en el casco urbano de San Adriano (Navarra), por un importe de 6.500.000 ptas; 33) por el que se da cuenta de la O.M. de 27 de marzo de 1981 que autoriza la reparación de daños por avenidas del río Arga (Navarra) por su importe de 3.000.000 de ptas; 34) por el que se da cuenta de la O.M. de 27 de marzo de 1981 que autoriza la reparación de los daños catastróficos por avenidas de los días 20 y 21 de diciembre de 1980, en la defensa de la margen derecha del río Ebro. En Gallur - parajes encostanado y camino del Soto, por un importe de 1.000.000 de tas;) 35) por el que se da cuenta de la O.M. de 27 de marzo de 1981 que autorizó la reparación de daños por avenidas en el cauce

del rio Trueba en los parajes del rio Cubillas y Las Machorras del t.m. de Espinosa de los Monteros (Burgos), por un importe de ptas. 4.900.000; 36) por el que se da cuenta de la O.M. de 27 de marzo de 1981 que autoriza las obras de reparación de daños ocasionados por recientes avenidas del rio Nela en los parajes "Puente de Sante-lices", "Puente Pedrosa" y "Peña de los Cuadros" (Burgos), por un importe de 4.800.000 ptas; 37) por el que se da cuenta de la O.M. de 27 de marzo de 1981 que autoriza la reparación, acondicionamiento y protección con escollera, por avenidas del rio Ebro en el muro de defensa del casco urbano de la localidad de Pradillo del -- Ebro (Zaragoza) por un importe de 7.000.000 de ptas; y 38) por el que se modifican los términos de la concesión de un crédito extraordinario y un suplemento de crédito por un importe total de ptas. 194.343.021 para abono por el I.N.V. de facturas de suministro de agua correspondiente a los años 1977, 1978, 1979 y 1980, aprobado por el Consejo de Ministros de 12 de diciembre de 1980.

Por lo que se refiere a las Propuestas de Acuerdo, el Consejo dio su conformidad a las ocho siguientes: 1) por el que se aprueba la modificación del Plan Parcial de Ordenación "Cerro de Alarcón", términos municipales de Valdemorillo y Navalagamella (Madrid), promovido por Urbanizadora Cerro de Alarcón, S.A.; 2) por el que se aprueba la modificación del Plan Parcial de Ordenación 1-A, Sector núm. 5 de la Actur de Tres Cantos, en el t.m. de Colmenar Viejo, promovido por la entidad mercantil Tres Cantos, S.A.; 3) por el que se dispone el cumplimiento de la sentencia del Tribunal Supremo (Sala 4ª) de 22 de diciembre de 1980, recaída en pleitos contencioso-administrativos números 407.054 y 407.055 promovidos por D. [REDACTED] y Dª. [REDACTED]; 4) por el que se dispone el cumplimiento de la Sentencia del Tribunal Supremo (Sala 4ª) de 27 de octubre de 1980, recaída en pleito contencioso-administrativo núm. 408.038 promovido por el [REDACTED]; 5) por el que se dispone el cumplimiento de la Sentencia del Tribunal Supremo (Sala 3ª) de 16 de septiembre de 1980, recaída en pleito contencioso-administrativo núm. 305.324, promovido por [REDACTED]; 6) por el que se desestima el recurso de reposición interpuesto por Dª [REDACTED] y 20 más contra el Decreto - 2415/78, de 26 de julio, aprobatorio de la delimitación, previsiones de planeamiento y precios máximos y mínimos del polígono Villalobón de Palencia; 7) por el que se desestima el recurso de reposición interpuesto por D. [REDACTED] contra acuerdo de

Consejo de Ministros de 1 de junio de 1979 por el que se le impuso una multa de 1.000.000 de ptas, por infracciones urbanísticas cometidas en la urbanización [REDACTED] en el t.m. de Pepino (Teruel); y 8) por el que se amplía la composición de la Comisión Interministerial para el estudio de la situación de las autopistas de peaje y se señala un nuevo plazo para la elaboración de sus trabajos.

Ministerio de Hacienda

A propuesta del Ministro de Hacienda, el Consejo acordó remitir a las Cortes Generales un Proyecto de Ley sobre Ordenación y Fomento del Seguro Privado.

A continuación, el Consejo, haciendo uso de la facultad que le confiere el art. 86 de la Constitución, aprobó un Real Decreto-Ley sobre aplazamiento excepcional de determinadas cuotas empresariales del Régimen Especial Agrario de la Seguridad Social.

Por lo que se refiere a los Reales Decretos, el Consejo aprobó los 14 siguientes: 1) por el que se modifica el Reglamento Orgánico del Cuerpo Técnico de Inspección de Seguros y Ahorro; 2) por el que se acepta la donación al Estado por el Ayuntamiento de Palos de la Frontera (Huelva) de un inmueble de 2.550 m², sito en su término municipal con destino a la construcción de una Casa-Cuartel para la Guardia Civil; 3) por el que se acepta la donación al Estado por la Diputación Provincial de Granada, de dos inmuebles; 4) por el que se acepta la donación al Estado por el Ayuntamiento de Santofña (Santander) de un inmueble de 481,74 m², sito en su término municipal con destino a la instalación de los Juzgados; 5) por el que se acepta la donación al Estado por D. Gumersindo López Leal de un inmueble de 4.072 m², sito en Prioriño, San Martín de Cobas (La Coruña) con destino a la ampliación de la zona de la Batería de Costa del Prior; 6) por el que se acuerda la enajenación de una parcela sita en el t.m. de La Almolda (Zaragoza) parcela 35, del polígono 31, en favor de su ocupante; 7) por el que se acuerda la enajenación directa de una finca rústica sita en el t.m. de Alamedilla, en favor de sus ocupantes; 8) por el que se acuerda la enajenación directa de una finca sita en el t.m. de Alameda (Málaga) en favor de su ocupante; 9) por el que se autoriza la garantía del Estado hasta el 50% de la operación de préstamo por importe máximo de 75.000.000 de dólares USA proyectada por "Autopistas del Mere Nostrum, S.A." concesionaria del Estado, con un sindicato bancario dirigido por "Manufacturers Hanover Ltd."; 10) por el que se autoriza la garantía del Estado sobre el 75% de la operación de préstamo por un importe de 20 millones de dólares USA, proyectada por

"Eurovías, concesionaria española de Autopistas, S.A." con el "Italian International Bank, LTD" de Londres; 11) por el que se da cumplimiento a las sentencias de las Salas de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial de Sevilla núm. 815/78 y 816/78, de la Audiencia Territorial de Granada núm. 453/78, en relación con plazas no escalafonadas de auxiliares de prisiones procedentes de la zona norte de Marruecos; 12) por el que se dispone cese en el cargo de Delegado del Gobierno en Tabacalero, S.A., don Rafael Gimeno de la Peña; 13) por el que se nombra Delegado del Gobierno en Tabacalera, S.A. a don Joaquín Soto Guinda; y 14) por el que se dispone cese en el cargo de Vocal del Tribunal Económico-Administrativo Central don José Alvarez de Toledo López.

Examinados los expedientes, el Consejo aprobó los que, agrupados por Departamentos, figuran relacionados a continuación:

DEFENSA.- 1) Canal de Experiencias Hidrodinámicas de El Pardo. Sobre autorización de una transferencia de crédito por importe de - 42.943.210 ptas. para poder atender a las obligaciones de ejercicios anteriores pendientes de pago del Organismo Autónomo de referencia; 2) sobre autorización de una transferencia de crédito por un importe de 67.265.163 ptas, con cargo a la Sección 31 "Gastos de diversos Ministerios", para satisfacer las deudas contraídas en años anteriores con RENFE, por el Ministerio de Defensa; 3) sobre autorización de una transferencia de crédito por un importe de 127.739.837 ptas. con cargo a la Sección 31 "Gastos de diversos Ministerios", para satisfacer las deudas contraídas en años anteriores con CAMPSA, por parte del Ministerio de Defensa; y 4) sobre autorización de una transferencia de crédito por un importe de 230.281.200 ptas. para distintos conceptos de los capítulos 2º, 4º y 6º.

EDUCACION Y CIENCIA.- 1) Transferencia de crédito por un importe de 756.440.000 ptas. a la Junta de Construcciones, Instalaciones y - Equipo Escolar, para la realización del Programa de Inversiones de - las Universidades (Arts. 68 y 64 de la Ley General Presupuestaria); 2) sobre modificación del catálogo de puestos de trabajo con complemento de destino en la Universidad de Santiago; y 3) reestructuración de las plantillas de personal no docente de la Universidad de Barcelona, con disminución en el Gasto Presupuestado.

ECONOMIA Y COMERCIO.- 1) Comisaría General de Abastecimientos y Transportes. Crédito extraordinario por 300.000.00 de ptas. para subvencionar el transporte de azúcar a Canarias, Ceuta, Melilla y Baleares. Consejo de Ministros de 4 de diciembre de 1980; y 2) Comsaría -

General de Abastecimientos y Transportes. Crédito extraordinario - por 200.000.000 de ptas. para compra, transporte y distribución de alimentos con destino a Guinea Ecuatorial. Consejo de Ministros de 4 de diciembre de 1980.

CULTURA.- 1) Sobre autorización de una transferencia de crédito por un importe de 25.000.000 de ptas, con cargo al crédito figurado en el Presupuesto en vigor de la Sección 31 "Gastos de diversos Ministerios" concepto 02.252, para satisfacer gastos relativos a la - Conmemoración del Centenario de Picasso; y 2) sobre autorización de una transferencia de crédito con cargo al figurado en el Presupuesto en vigor de la Sección 31 "Gastos de diversos Ministerios", concepto 02.451 para la realización de campañas del Ballet Clásico y Folklórico Nacionales, por un importe de 65.000.000 de ptas.

AGRICULTURA.- 1) Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario. Sobre aprobación de varios créditos extraordinarios por importe de 9.818.567 ptas. para diversas atenciones correspondientes al ejercicio anterior; 2) sobre transferencia de crédito con cargo a la Sección 31 por importe de 85.000.000 de ptas, para cooperación técnica con la República de Guinea Ecuatorial y autorización de un gasto de 15.000.000 de ptas, para completar las acciones de ayuda; y 3) IRYDA. Sobre aprobación de varios créditos extraordinarios por importe de - 5.479.989 ptas, para diversas atenciones correspondientes al ejercicio anterior.

HACIENDA.- 1) PMM. Sobre concesión de un crédito extraordinario por un importe de 495.413.272 ptas, para abono de gastos de combustible correspondiente al ejercicio anterior, así como de autorización de una transferencia de crédito para su financiación; 2) Tribunal de Cuentas. Sobre transferencia de crédito por importe de 13.000.000 de ptas. al concepto 03.01.611 para restauración de la fachada de la - calle Corredera del Tribunal de Cuentas; 3) sobre autoriza la convocatoria de pruebas selectivas de ingreso en la Escala de Diplomados Contables del Servicio Nacional de Productos Agrarios, Organismo -- Autónomo adscrito al Ministerio de Agricultura, de conformidad con lo previsto en la directriz segunda, cuatro, del Acuerdo de Consejo de Ministros de 25 de mayo de 1979; 4) proponiendo la concesión de pensión extraordinaria a D^a [REDACTED], madre del soldado de Infantería D. [REDACTED], fallecido por enfermedad contraída en Campaña; 5) proponiendo la concesión de pensión extraordinaria a D^a [REDACTED], madre del Soldado de Ingenieros D. [REDACTED], fallecido por enfermedad contraída en Campaña; y 6) por el que se autorizan las convocatorias de prue-

bas selectivas de ingreso en diversas escalas y plazas de diferentes Organismos Autónomos, de conformidad con lo previsto en la directriz 2ª, 4, del Acuerdo de Consejo de Ministros de 25 de mayo de 1979.

Por último, el Consejo dio su conformidad a 7 propuestas de acuerdo: 1) por el que se asigna provisionalmente el grado inicial de la carrera administrativa a la escala de Diplomados Contables del "Servicio - Nacional de Productos Agrarios" (SENPA) Organismo Autónomo dependiente del Ministerio de Agricultura; 2) por el que se aprueba el expediente de gasto para la adquisición, por expropiación forzosa, de las fincas números 13, 15, 17, 19, 20, 22, 23, 24, 27, 31, 32, 33, 35 y subparcelas 17 y 20, sitas en la zona de ampliación de la explanada de camiones de la Aduana de Irún (Guipúzcoa) por importe de 92.929.795 ptas; 3) por el que se autoriza al Ministro de Hacienda para suscribir e incorporar a la Cartera del Estado acciones de la Cía. Ibérica Refinadora de Petróleos, S.A. (PETROLIBER) sobrantes en la ampliación de capital de 1980; 4) por el que se autoriza al Ministro de Hacienda para suscribir e incorporar a la Cartera del Estado las acciones que le corresponden en la ampliación de capital de Remolques Marítimos, S.A.; 5) por el que se autoriza al Ministro de Hacienda para hacer efectivo el importe de la adquisición de 1.131.256 acciones del Banco Rural y Mediterráneo - autorizada por Acuerdo de Consejo de Ministros de 24 de noviembre de 1978; 6) sobre procedimiento de urgencia en la tramitación parlamentaria del proyecto de Ley sobre Régimen Fiscal de Asociaciones, Agrupaciones y Uniones Temporales de Empresas y de las Sociedades de Desarrollo Industria Regional; y 7) por el que se autoriza al Ministro de Hacienda para concertar con el Federal Financing Bank el crédito correspondiente a la 5ª anualidad del vigente Tratado de Amistad y Cooperación con los Estados Unidos de América.

Ministerio de Justicia

A propuesta del Ministro de Justicia, el Gobierno aprobó los siguientes expedientes: 1) a 9) de continuación de los procedimientos de extradición de: [REDACTED]; [REDACTED]; [REDACTED]; [REDACTED]; [REDACTED], súbditos alemanes; [REDACTED]; [REDACTED], súbditos suecos; [REDACTED], súbdito francés; y [REDACTED], súbdito portugués; 10) a 45) de - indulto, en las formas respectivamente propuestas, de los penados: - Elena Vigil Álvarez; Humberto Santiago Camacho González; Mª del Rosario Martínez Redondo; Mª del Rosario Moyano Zurdo; Concepción Fernández Mor; Rosa María Bouzo Araujo; Jesús Santiso Gómez; José Antonio Araujo Leiton; José Angel Bouzón Fernández; y Juan González Penavella; Angel Toribio García; Joaquín Bernal Rubio y Juan Cruz Martínez; Ino-

cencio Lagares Núñez; Fernando Rosado Rodríguez; Eduardo Martínez Oliveros; Juan Antonio Pérez García; José Angel Fernández Gutierrez; Miguel Montenegro Girado; Manuel Calvo Valle; Carlos Francisco Bobadilla Ortega; Ricardo Pedrero Andrés; Francisco Cantos Mata; Amando Herreros Martínez; Domingo Rodríguez Carrero; Antonio Hinojosa Jiménez; Manuel Cruz Fernández; Eusebio Ortiz Alonso; Francisco Nicolás Martín Martínez; José Ramón Zarza Valdés; Francisco Rodríguez Robles; Margarita - Hidalgo García; José Carlos Pérez Muñoz; Roberto Garnes Ventura; Roberto Aranda Merino; Angel Juan López Menéndez; M^a del Rosario Ulloa Manzanares; Mateo Coll Font; Antonio Xufre Banchs; Concepción Viretti Jordán y Manuela Alamo Conde; Faustino Díaz Fombella; Leonor Jiménez Salguero; José Garzón Gómez y José María García Gallo; 46) de aprobación del proyecto de las obras de reparación y reforma de la 2^a fase del Centro Penitenciario de Lérida, por un importe de 115.152.002 ptas, que serán adjudicadas mediante concurso-subasta. Con informe favorable de la Intervención General de la Administración del Estado con fecha 14-4-81.

Por último, el Titular de la Cartera de Justicia informó al Gobierno sobre: 1) Anteproyecto de Ley de Reforma del Código Civil en materia de tutela; y 2) Anteproyecto de Ley de Juramento o promesa de la Constitución.

Ministerio de Asuntos Exteriores

El Consejo de Ministros, a propuesta del Titular de Asuntos Exteriores, aprobó, en primer lugar, un Real Decreto por el que se ascien- de a la categoría de Embajador al Ministro Plenipotenciario de 1^a clase don Luis Arroyo Aznar.

A continuación, el Consejo aprobó un expediente de autorización para un incremento del 14% en las contribuciones españoles al Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) y al Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) a partir del ejercicio 1980.

También aprobó las siguientes Propuestas: 1) de autorización para la firma del Acuerdo Complementario del Convenio Básico de Cooperación Científica y Técnica España-Costa Rica, sobre conservación de la naturaleza y desarrollo forestal e industrias derivadas; 2) de aprobación, ad referendum, de una segunda adición al Acuerdo de 20 de mayo de 1969 relativo a una Oficina de Controles nacionales yuxtapuestos en la Estación de Hendaya, efectuada por Canje de Notas de 10 de enero de 1980, que anula la adición anterior de 20 de junio de 1973; 3) de aprobación del Acta de la Comisión Hispano-francesa de amojonamiento y conservación de la Frontera pirenaica, de la Reunión celebrada en Figueras - del 23 al 25 de marzo de 1981 y aprobación y autorización de firma -

del Convenio entre España y Francia para la modificación de la frontera en la carretera transpirenaica de Arete-Isaba; 4) de autorización para la firma y posterior envío a las Cortes Generales para su ratificación, del Tratado de extradición y asistencia judicial en materia penal entre España y la República Dominicana.

Igualmente, acordó la concesión de beneplácito a favor del [REDACTED], como Embajador de la República Arabe Siria en España.

Por último, el Ministro presentó al Consejo un informe general sobre política exterior.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levantó la sesión a las quince horas y treinta minutos del día de la fecha, si bien fue interrumpida a las doce horas y cuarenta minutos y reanudada a las trece horas.

De todo lo cual doy fe y certifico, extendiendo la presente Acta, que queda debidamente sellada y autorizada con mi firma en la Presidencia del Gobierno.

Madrid, a veinticuatro de abril de mil novecientos ochenta y uno.



EL MINISTRO SECRETARIO,

[Handwritten signature]
